

# Ein Star für die Jugend

---

*Von SH*

4. Juni 2018, 16:09



Hollywood ist in Langenfeld. Jedenfalls beim diesjährigen Danketag der Jugend im Kreisdekanat Mettmann, das ganz im Zeichen der Filmstars stand. Das Fest begann mit der Feier des größten Stars in der Heiligen Messe. Danach ging es über den Roten Teppich in den Partysaal. Auch die Jugend aus Mettmann, wieder eine der größten vertretenen Gruppierungen, hat einen Walk-of-Fame-Stern bekommen. Und die Gerüchteküche besagt, dass der Danketag vielleicht im nächsten Jahr nach Mettmann kommt.